
Siracusa.  Castagnino:  "si
sospendano i termini per il
pagamento bollette idriche"
Una proroga sui termini di pagamento delle bollette relative
al servizio idrico. La vuole il consigliere comunale, Salvo
Castagnino,  che  preannuncia  la  volontà  di  presentare  una
istanza di sospensione. “Serve per fare chiarezza”, spiega.
Nella seduta di martedì del Consiglio comunale di Siracusa si
discuterà anche della richiesta – dello stesso Castagnino -di
istituire una commissione d’indagine sui casi lamentati dagli
utenti con bollette quasi raddoppiate sul consumo presunto.

Siracusa.  La  Madonnina
ritorna  in  via  Lido
Sacramento,  nella  stele
restaurata
È  tornata  al  suo  posto,  nella  stele  votiva  di  via  Lido
Sacramento, la restaurata statuetta della Madonnina. Nel corso
di una veloce cerimonia tenuta sul posto, nei pressi della
nuova rotatoria, è stato l’arcivescovo di Siracusa, Salvatore
Pappalardo, a benedire l’effigie che da circa 70 anni gjarda
verso la città da via Lido Sacramento. Intervenuti anche il
parroco del Plemmirio, padre Aurelio Russo e il consiglio di
circoscrizione  Neapolis.”Tutti  hanno  contribuito  –  dice  il
presidente del quartiere,Culotti – affinché si arrivasse a
questo momento. Un esempio di sinergia positiva”.
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Siracusa.  Piano  generale
degli  impianti  pubblicitari,
prime  intese  per  bloccare
abusivismo
Prima riunione per il gruppo di lavoro comunale convocato
dall’assessore  al  bilancio  e  tributi,  Gianluca  Scrofani.
Stabilito  che  sarà  il  consiglio  comunale  a  indicare  le
direttive su cui costruire il piano generale degli impianti
pubblicitari.
Individuato  come  metodo  di  lavoro  quello  che  prevede  la
stesura  di  uno  schema  di  massima  da  inviare  al  consiglio
comunale per un primo esame da parte delle commissioni e,
successivamente, dell’aula. Il Consiglio redigerà quindi le
direttive che faranno da base al piano vero e proprio.
“Su un tema così complesso e ricco di implicazioni – afferma
l’assessore Scrofani – vogliamo che ci sia il contributo di
tutti per mettere ordine in un settore in cui si registrano
diversi casi di abusivismo e che finora è stato gestito in
modo  insoddisfacente,  soprattutto  alla  luce  delle  novità
introdotte nel tempo. Purtroppo il Comune non dispone ancora
di  un  vero  e  proprio  piano;  ciò  comporta  un  insieme  di
criticità che dovranno essere risolte. Si pensi ad esempio
alle nuove limitazioni imposte dai vincoli paesaggistici e
ambientali,  al  codice  della  strada,  al  piano  regolatore
generale e quello sul decoro urbano”.
I  lavori  di  stamattina  hanno  riguardato  gli  aspetti
concernenti la tutela ambientale, l’esame dello stato di fatto
e la lettura dei dati fiscali. Il tutto incentrato su precisi
punti cardine quali la definizione di regole certe e di un
sistema fiscale basato su un adeguato e moderno ventaglio di
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tipologie che tenga conto del decoro urbano. Previsto intanto
il censimento degli impianti esistenti.

Siracusa.  Spaccio  di  droga,
poco  meno  di  due  anni  ai
domiciliari per un 42enne
Ventitre mesi e 28 giorni di reclusione. E’ la pena che deve
scontare Salvatore Luminario, siracusano di 42 anni. E’ stato
posto ai domiciliari come da ordinanza emessa dal Tribunale di
Siracusa  per  detenzione  ai  fini  di  spaccio  di  sostanze
stupefacenti, reato commesso a Siracusa nel novembre del 2011.

Siracusa  e  i  libri:  nella
classifica  di  lettura  di
Amazon è quarantunesima
A  Siracusa  si  leggono  pochi  libri.  Anche  d’estate,  sotto
l’ombrellone i siracusani porteranno altro. Almeno secondo la
classifica  di  Amazon.it,  il  sito  specializzato  in  vendite
online.  Redatta  seguendo  il  numero  di  titoli  in  formato
cartaceo e e-book acquistati nell’ultimo anno su base pro
capite e in città con più di 100.000 abitanti, la classifica
vede Siracusa al 41 posto, prima di Messina e Palermo ma dopo
Catania.
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Al primo posto, per il terzo anno consecutivo, Milano. Trieste
conferma invece il secondo posto, già conquistato nel 2014.
Chiude il podio Trento, al terzo posto.

Passi  avanti  nella  riforma
dei  Confidi,  soddisfatto
Miceli (Unifidi Sicilia)
Approvato in Senato il disegno di legge delega di riforma dei
Confidi. Esprime grande soddisfazione il Presidente di Unifidi
Imprese Sicilia, il siracusano Gianpaolo Miceli. “La riforma
permetterà di rilanciare l’azione del sistema dei confidi con
relativo miglioramento dell’accesso al credito per le piccole
e medie imprese. Il testo segue importanti obiettivi mirati
alla  razionalizzazione  ed  all’efficienza  dello  strumento
Confidi. Inoltre consentirà di sostenere tutte quelle imprese
di piccole dimensioni dell’artigianato, del commercio e dei
servizi,  tradizionalmente  penalizzate,  da  un  rapporto
difficoltoso con il sistema bancario. Per questo puntiamo ad
una  riforma  coraggiosa  che  razionalizzi  il  comparto
rafforzando il ruolo di chi sta a fianco delle aziende”.

Solarino.  Cittadinanza
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onoraria  ad  un  reduce  del
secondo conflitto mondiale
Il Comune di Solarino ha concesso la cittadinanza onoraria al
sottotenente Adamo Profico, di Paola, provincia di Cosenza.
Prese parte, durante il secondo conflitto mondiale, alle porte
di Solarino, alla cruenta battaglia per bloccare le forze
inglesi.
Uomini a piedi, carichi di zaino e armi costretti a marciare,
inermi.  Appena  avvistati  dai  caccia  avversari  furono
mitragliati  e  molti  uccisi.  Nella  motivazione  si  fa
riferimento  all’impegno  del  “dovere”.

Tennis.  Il  sogno  promozione
del Tc Siracusa si spegne a
Vicenza  al  doppio  di
spareggio
Il  sogno  promozione  del  Tennis  Club  Siracusa  si  è  spento
domenica. La trasferta di Vicenza ha allontanato la serie A2.
I siracusani si sono dovuti arrendere al doppio di spareggio
dopo che l’incontro si era chiuso sul 3-3, come all’andata a
Siracusa. Artefici del buon risultato comunque Di Falco e
Prudentini che vincendo i propri singoli mantenevano vive le
speranze, insieme al doppio vinto da Siringo e Di falco.
Quindi ci si giocava tutto al doppio di spareggio con la
coppia Di Falco- Prudentini che purtroppo soccombevano contro
i forti Vegnozzi-Bende 6-3, 6-4.
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Siracusa. Foti assessore e si
riapre  lo  scontro  tra
Renziani e Dem
La  nomina  di  Alfredo  Foti  come  nuovo  assessori  ai  Lavori
Pubblici riapre lo scontro tra Dem e renziani siracusani. Il
sindaco Garozzo – esponente di primo piano della corrente che
fa  capo  al  premier  –  parla  di  “avvicendamento  in  giunta
concordato  con  il  partito”  ma  Enzo  Pupillo,  dirigente
regionale  di  area  Dem,  mostra  tutta  la  sua  sorpresa.
“Non so con quale parte del Partito Democratico di Siracusa
abbia concordato questa mossa. Con assoluta certezza posso
affermare  non  con  noi”,  esordisce  prima  di  definire
“inopportuna” la nomina che sarebbe avvenuta “all’insaputa del
gruppo  dirigente  del  partito,  mentre  è  in  corso  una
discussione, serrata e costruttiva, sui nuovi assetti unitari
del Partito Democratico della provincia di Siracusa”.
Un inciampo che, quindi, potrebbe mettere a rischio la buona
riuscita del lungo processo di pacificazione avviato tra mille
difficoltà nelle scorse settimane. “Non vorrei che il sindaco
ritenesse che del partito devono potersi occupare tutti mentre
dell’Amministrazione Comunale se ne deve occupare solo lui. Se
così  è,  non  possiamo  amaramente  che  prendere  atto  che  il
percorso collettivo che avevamo immaginato per il PD della
provincia di Siracusa è a singhiozzo e vi sono zone, come le
scelte che riguardano l’Amministrazione Comunale, a sovranità
esclusiva di una parte”.
Pupillo torna a spingere per l’unità “ma non possiamo non
sottolineare che si costruisce con il rispetto reciproco”.
Critico anche il deputato regionale Bruno Marziano. Duro il
suo commento dopo la nomina di Foti ad assessore ai Lavori
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Pubblici.  “L’amministrazione  comunale-  tuona  Marziano-  si
caratterizza sempre di più come “cosa loro”, perché negli
organismi  di  partito  non  c’è  alcuna  traccia  di  questi
fantomatici  accordi  che  dovevano  portare  alla  brutale  e
perentoria esclusione di Liddo Schiavo. Poiché tutte queste
decisioni non vengono assolutamente prese dopo un confronto
con  gli  organismi  di  partito  è  chiaro  che  sempre  di  più
l’amministrazione si configura come una giunta tipica delle
liste civiche, in cui tutto ruota attorno alla figura del
sindaco e dei consiglieri comunali senza alcun confronto con i
partiti”.Marziano  sollecita  nuovi  assetti  all’interno  del
partito provinciale, “perché si abbia una forza politica in
grado  di  valutare  in  modo  sereno  e  asettico  gli  atti
amministrativi  e  le  scelte  programmatiche  del  Comune”.

Noto. Il M5S si ritrova due
meetup attivi, interviene il
senatore Giarrusso
Due  meetup,  organizzazioni  simili  alle  liste  civiche
riconosciute dal Movimento Cinque Stelle, entrambi attivi e
che hanno avuto anche qualche scambio di vedute sul web. Il
primo  meetup  dal  nome  “Movimento  5  Stelle  Noto”  è  stato
fondato  il  24  maggio  2012  e  conta  97  iscritti.  Gli
organizzatori  sono  Michele  Castobello,  Corrado  Tiberio,
Massimiliano Lumera, Salvo Gionfriddo e Umberto Gentiluomo. Il
secondo  meetup  dal  nome  “Noto  economia  ambiente  cultura
trasporto e turismo” è stato fondato il 27 agosto 2014 conta
26 iscritti e gli organizzatori sono Angelo Pane e Angelo
Zarbo. I due appartenenti ai meetup hanno avuto anche qualche
scambio di vedute sul web, in pieno stile pentastellato, su
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argomenti importanti come ad esempio l’ospedale “Trigona” di
Noto.
Ad accorgersi della compresenza delle due organizzazioni anche
il candidato alle ultime elezioni regionali e attivista del
M5S Roberto Anzalone che ha chiaramente indicato che il primo
meetup  è  quello  ufficiale:  “Le  persone  oneste  –  ha  detto
Anzalone  –  non  si  aprono  un  meetup  quando  esiste  già  il
movimento 5 stelle sul territorio, diffidate da chi lo fa e
chiedetevi: come mai se già c’è?”.
Sulla  vicenda  netina  è  intervenuto  anche  il  senatore  del
Movimento  Cinque  Stelle,  Mario  Michele  Giarrusso  che  ha
condiviso quanto affermato da Anzalone e ha chiarito che il
secondo meetup non fa parte del movimento fondato da Grillo e
Casaleggio. “Agli amici del Movimento di Noto – dice Giarrusso
– fate attenzione. Si ribadisce che queste persone (quelle del
meetup “Noto economia ambiente cultura trasporto e turismo”,
n.d.r.) non fanno parte del movimento 5 stelle ed agiscono a
titolo del tutto personale. Non fatevi trarre in inganno”.
Nel  frattempo  il  meetup  “contestato”  ha  organizzato  una
riunione per il prossimo 20 luglio, all’ordine del giorno le
candidature  al  consiglio  comunale  di  Noto  in  vista  delle
elezioni amministrative del 2016.
Corrado Parisi


